

TAG DER LANDJUGEND

23 Mal Gold, achtmal Silber & drei Bronzene

Unter dem Motto „Wir wachsen weiter“ ging der Tag der Landjugend NÖ am Messegelände Wieselburg über die Bühne. Tausende Mitglieder aus dem ganzen Bundesland kamen zu diesem Event zusammen. Neustadtl holt Gesamtsieg.

WIESELBURG Der Tag der Landjugend markiert das absolute Highlight im Programm der Landjugend Niederösterreich. Knapp 3.000 Mitglieder waren auch heuer wieder mit dabei. Höhepunkt der Veranstaltung war wie immer die Prämierung der teilnehmenden Projektmarathon-Gruppen aus dem vergangenen Jahr. Die Landjugend Neustadtl holte sich mit ihrem Projekt „Gemeinsam alles geben - den Neustadtler Jakobsweg neu beleben!“ den Landessieg. Die Landjugend hat den Neustadtler Jakobsweg neu gestaltet, überarbeitet und zusätzlich den Pilgerweg digitalisiert.

Auch heuer wurde der Festakt mit einer Heiligen Messe eröffnet. Pfarrer Johann Wurzer fesselte die Jugendlichen und Ehrengäste mit seinen Worten. Mit stimmungsvollen Liedern sorgte der aus Mitgliedern zusammengesetzte „Sing wos!-Chor 2024“ für die musikalische Umrahmung.

Nach der Heiligen Messe konnte die scheidende Landes-

leiterin Anja Bauer gemeinsam mit Obmann Markus Höhlmler auf ein herausforderndes, aber dennoch erfolgreiches Jahr zurückblicken. Die beiden ließen zahlreiche Höhepunkte in den Bereichen Allgemeinbil-



▲ Gold gab es unter anderem für die Landjugend Wieselburg, von links, vorne: Gemeinderat Franz Schreiber, Markus Höhlmler, Jakob Korner, Klara Scheibelauer, Anja Bauer, Kammerobmann Franz Rafetzeder; 2. Reihe: Severin Leopold, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager, Georg Strasser und Hannes Bühringer.
Foto: Sophie Balber/Landjugend NÖ

dung, Landwirtschaft & Umwelt, Kultur & Brauchtum, Young & International sowie Sport & Gesellschaft Revue passieren und bedanken sich für die tolle Arbeit und das Engagement ihrer Mitglieder und Funktionärinnen und Funktionäre. Zu den Highlights des Jahres zählten das Volkstanzfest „aufтанz & aufg'spüt“, der Projektmarathon mit 108 Gruppen,

wofür es von Jugendstaatssekretärin Claudia Plakolm den Jugendstaatspreis gab, eine Spende in Höhe von 115.280 Euro gemeinsam mit der Landjugend Oberösterreich an das Ö3 Weihnachtswunder und nicht zuletzt die Gründung von acht neuen Landjugend-Ver-einen sowie ein Wachstum um fast 300 Mitglieder.

Im Anschluss wurde Bauer



▲ „Gemeinsam alles geben - den Neustadtler Jakobsweg neu beleben!“ Der Jakobsweg wurde neu gestaltet, wo unter anderem Rastmöglichkeiten und Bewegungsgeräte gestaltet worden sind, die Einstiegsstelle renoviert worden ist und vieles mehr.
Foto: Landjugend NÖ/Sophie Balber

Team & IMPRESSUM

Sonderprodukt der NÖN – Unabhängige Wochenzeitung für Niederösterreich. Medieninhaber: Niederösterreichisches Pressehaus Druck- und Verlagsgesellschaft m.b.H. Geschäftsführung: Mag. Michael Ausserer. Chefredakteure: Mag. Walter Fahrnberger, Dr. Daniel Lohninger. Herausgeber: Sonja Planitzer, Georg Schröder. MedieninhaberIn-, Redaktions-, Verwaltungs- und Herausgeberadresse: 3100 St. Pölten, Gutenbergstraße 12. Hersteller/Druck: Mediaprint Zeitungsdruckereiges.m.b.H. & Co. KG, 1230 Wien, Richard-Strauss-Straße 16. Redaktion: chefredaktion@noen.at; Vertrieb: Telefon: 050/8021-1802, E-Mail: abo@noen.at; Anzeigen: anzeigen@noen.at (für Raumanzeigen), kleinanzeigen@noen.at (für Wortanzeigen). Mitglied des VÖZ. Dem Ehrenkodex der österreichischen Presse verpflichtet. Art-Copyright: VBK/Wien. Alle Rechte auch die Übernahme von Beiträgen gemäß § 44 Absatz 1 Urheberrechtsgesetz sind vorbehalten. Das Impressum und die Offenlegung gemäß § 25 Mediengesetz sind unter www.noen.at/impressum ständig abrufbar.



▲ Gold für die Landjugend Ybbs-St. Martin: Im Bild (vorne von links): Markus Höhlmüller, Andreas Fromhund, Veronika Wiesinger und Anja Bauer; (hinten von links): Severin Leopold, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager, Silke Dammerer, Georg Strasser und Hannes Bühringer.
Foto: Matthias Luger

– wie einige weitere Mitglieder des Landesbeirats – aus ihrem Amt verabschiedet und übergab das Wort an die im Zuge der Generalversammlung neu gewählte Landesleiterin Sabine Pfeisinger (23) von der Landjugend Pölla (LJ-Bezirk Allentsteig). Nach zwei Jahren verabschiedete sich auch Michaela Ertelthaler aus dem Sprengel Göstling

aus dem Landesvorstand. Landesleiter Markus Höhlmüller aus Purgstall (23) wird die Landjugend Niederösterreich ein weiteres Jahr anführen.

Ein fixer Bestandteil des Festaktes ist die Prämierung der besten Leistungen im Rahmen des Projektmarathons. Beachtliche 108 Gruppen aus allen vier Vierteln des Landes stellten sich

im vergangenen Jahr mit mehr als 2.500 Mitgliedern der Herausforderung, 42 Stunden für den guten Zweck zu arbeiten. 37 goldene, 43 silberne und 20 bronzene Auszeichnungen konnten beim Tag der Landjugend vergeben werden. Acht weitere Gruppen haben erfolgreich teilgenommen. Der Landessieger ging an Neustadt im Mostviertel.

Insgesamt holten die LJ-Gruppen aus dem Mostviertel 23 Gold-, acht Silber- und drei Bronze-Auszeichnungen. Gold sicherten sich im Bezirk Amstetten neben Landessieger Neustadt die Gruppen Sindelburg, Ferschnitz, Euratsfeld, Viehdorf-Ardagger-St. Georgen, Amstetten, Neuhofen, Behamberg, Strengberg, St. Valentin, Haag und Ybbsitz, im Bezirk Melk Ybbs-St. Martin, Mank und Münichreith und im Bezirk Scheibbs holten die Landjugendgruppen Reinsberg, Oberndorf, Gresten, Steinakirchen am Forst, Lunz am See, St.

Georgen an der Leys, Wieselburg und Purgstall Gold.

Zahlreiche Gäste ehrten die Veranstaltung mit ihrem Besuch und waren von der Stimmung begeistert. Bundeskanzler Karl Nehammer, LH-Stellvertreter Stephan Pernkopf, Präsident der LWK NÖ Johannes Schmuckenschlager sowie EU-Parlamentarier Alexander Bernhuber und Nationalratsabgeordneter Bauernbundpräsident Georg Strasser zeigten sich sehr angetan von den Leistungen.

Tanzstimmung und Feierlaune

Nach dem Festakt ging es bei Kuchenbuffet, Heurigen und in der Partyhalle weiter. Das Areal ließ keine Wünsche offen. Die „Ötscherland Buam“ und „Intoxicated“ sorgten für musikalische Unterhaltung und Tanzstimmung unter den Gästen. Seit Jahren ist auch der mobile Jugendservice „Checkpoint“ fester Teil der Veranstaltung.



kultur
burgenland



DAS MUSICAL
MY FAIR LADY

Nach
GEORGE BERNARD SHAW'S
„Pygmalion“

11. Juli bis 17. August 2024

Musik von
FREDERICK LOEWE

mörisch **see Fest spiele**
Wir geben dem See eine Bühne

Generalintendant
Alfons Haider

Jetzt Karten kaufen!
www.seefestspiele.at

Anna Rosa DÖLLER
Mark
SEIBERT

London 2020

Bundesministerium
Kunst, Kultur,
öffentlicher Dienst und Sport



**Burgenland
Energie**